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Na Festa de
Pentecostes

Os discípulos, que já eram
testemunhas da glória do
Ressuscitado, experimentaram
em si a força do Espírito Santo:
as suas inteligências e os seus
corações abriram-se a uma luz
nova.

16/03/2018

De repente veio do céu um som, como
de um vento muito forte, e encheu
toda a casa na qual estavam
assentados. E viram o que parecia
línguas de fogo, que se separaram e



pousaram sobre cada um deles. Todos
ficaram cheios do Espírito Santo e
começaram a falar noutras línguas,
conforme o Espírito os capacitava.
(Atos dos Apóstolos 2, 2-4)

O Grande Desconhecido

Cultiva o trato com o Espírito Santo -
o Grande Desconhecido -, que é quem
te há de santificar. Não te esqueças
de que és templo de Deus. - O
Paráclito está no centro da tua alma:
escuta-O e segue docilmente as suas
inspirações.

Caminho, 57

Ajuda-me a pedir um novo
Pentecostes, que abrase outra vez a
terra.

Sulco, 213

Caminho seguro de humildade é
meditar como, mesmo carecendo de
talento, de renome e de fortuna,



podemos ser instrumentos eficazes,
se recorrermos ao Espírito Santo
para que nos dispense os seus dons.
Os Apóstolos, apesar de terem sido
instruídos por Jesus durante três
anos, fugiram espavoridos diante dos
inimigos de Cristo. No entanto,
depois de Pentecostes, deixaram-se
açoitar e prender, e acabaram dando
a vida em testemunho da sua fé.

Sulco, 283

Visão sobrenatural

Só! - Não estás só. Fazemos-te muita
companhia, mesmo de longe. - Além
disso..., firmado na tua alma em
graça, o Espírito Santo - Deus contigo
- vai dando tom sobrenatural a todos
os teus pensamentos, desejos e obras.

Caminho, 273

Entre os dons do Espírito Santo, diria
que há um de que todos nós, cristãos,
necessitamos especialmente: o dom



da sabedoria, que nos faz conhecer e
saborear Deus, e nos coloca assim em
condições de poder avaliar com
verdade as situações e as coisas desta
vida.

É Cristo que passa, 133

Invoca o Espírito Santo no exame de
consciência, para conheceres mais a
Deus, para te conheceres a ti mesmo,
e assim poderes converter-te em
cada dia.

Forja, 326

Três pontos importantíssimos para
arrastar as almas para o Senhor: que
te esqueças de ti, e penses somente
na glória de teu Pai-Deus: que
submetas filialmente a tua vontade à
Vontade do Céu, como Jesus Cristo te
ensinou; que secundes docilmente as
luzes do Espírito Santo.

Sulco, 793



A ação do Espírito Santo

Nosso Senhor Jesus assim o quer: é
preciso segui-lo de perto. Não há
outro caminho. Essa é a obra do
Espírito Santo em cada alma - na tua
-: sê dócil, não oponhas obstáculos a
Deus, até que faça da tua pobre carne
em Crucifixo.

Sulco, 978

Chamada aos cristãos de hoje

Vejo todos os acontecimentos da vida
- os de cada existência individual e,
de algum modo, os das grandes
encruzilhadas da História - como
outras tantas chamadas que Deus
dirige aos homens para que encarem
de frente a verdade; e como ocasiões
que se oferecem aos cristãos para
que anunciem com suas próprias
obras e palavras, ajudados pela
graça, o Espírito a que pertencem.



Cada geração de cristãos tem que
redimir e santificar o seu próprio
tempo: para isso, precisa
compreender e compartilhar os
anseios dos outros homens, seus
iguais, a fim de lhes dar a conhecer,
com dom de línguas, como devem
corresponder à ação do Espírito
Santo, à efusão permanente das
riquezas do Coração divino.
Compete-nos a nós, cristãos,
anunciar nestes dias, a esse mundo a
que pertencemos e em que vivemos,
a mensagem antiga e nova do
Evangelho.

Não é verdade que toda a gente de
hoje - assim, em geral e em bloco -
esteja fechada ou permaneça
indiferente ao que a fé cristã ensina
sobre o destino e o ser do homem;
não é verdade que os homens destes
tempos se ocupem só das coisas da
terra e se desinteressem de olhar
para o céu. Ainda que não faltem
ideologias - e pessoas a sustentá-las -



que permanecem fechadas, há em
nossa época anseios elevados de
mistura com atitudes rasteiras,
heroísmos a par de covardias,
idealismos ao lado de desilusões;
criaturas que sonham com um
mundo novo mais justo e mais
humano, embora outras,
decepcionadas talvez com o fracasso
dos seus primitivos ideais, se
refugiem no egoísmo de cuidar
apenas da sua própria tranqüilidade
ou de permanecer imersas no erro.

A todos esses homens e a todas essas
mulheres, estejam onde estiverem,
em seus momentos de exaltação ou
em suas crises e derrotas, temos que
fazer chegar o anúncio solene e
firme de São Pedro, durante os dias
que se seguiram ao Pentecostes: Jesus
é a pedra angular, o Redentor, a
totalidade da nossa vida, porque fora
dEle não foi dado aos homens outro
nome debaixo do céu pelo qual
possamos ser salvos.



É Cristo que passa, 132
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